



Communiqué des élus du Groupe Les Verts - Aulnay Ecologie  
Aulnay-sous-Bois, le 03 octobre 2013

## Aulnay-sous-Bois : RER B + : satisfaction, vigilance et propositions

La nouvelle desserte du RER B a démarré le 2 septembre dernier. C'est le résultat de plus de 15 ans de mobilisation des usagers, des associations, des élus locaux et régionaux et de la prise en compte de l'urgence d'une rénovation du RER B par le STIF présidé par le président de la Région Île-de-France depuis 2006.

Ces projets d'amélioration ont pour objectifs : l'amélioration des conditions de transport des voyageurs, une desserte simplifiée et fiabilisée, un confort amélioré, une accessibilité des quais pour les personnes à mobilité réduite...

En sa qualité d'administrateur du STIF de 2004 à 2010, Alain AMEDRO, actuel Vice-Président à l'aménagement au Conseil Régional d'Île-de-France, a participé à la mise en place des 500 millions d'euros d'investissement du projet RER B+. Il estime cependant que cela n'est pas suffisant et appelle à un nouveau plan d'investissement rendu nécessaire par l'augmentation de la fréquentation.

C'est dans ce contexte et pour suivre de près ces changements que les élus écologistes ont initié un vœu voté à l'unanimité par le Conseil Municipal (EELV, PCF, PRG, PS, UMP et personnalités) moins trois voix. Ce vœu reconnaît les avancées réalisées, appelle à rester vigilants et fait des propositions pour améliorer la desserte, notamment en mettant en place des directs Aulnay-Paris de la ligne K Paris - Crepy en Valois.

Ainsi, la priorité a été mise sur le renforcement de la ligne K, l'abandon du projet CDG EXPRESS, notre participation à un bilan à 6 mois réalisé par les transporteurs et en lien avec les usagers et surtout la mise en place d'un nouveau plan de rénovation ambitieux.

**Les élus Verts, Aulnay-Ecologie**

**Secrétariat des élus Verts : 01 48 79 44 48**  
**Nouveau blog:** <http://elusaulnay.eelv.fr/>